



Mesdames, messieurs,

Chers sympathisants libéraux flémallois,

J'ai le plaisir de vous proposer ma candidature à la présidence de la Section MR de Flémalle.

Âgé de 33 ans, je suis titulaire d'un doctorat en mathématiques de l'ULiège et de certificats universitaires en actuariat et en finances quantitatives de l'UCLouvain. J'ai travaillé pendant 8 ans dans la recherche et l'enseignement universitaires (d'abord en mathématiques, puis en statistiques appliquées à la génétique), avant de rejoindre le management de risques en assurances en 2022.

D'un point de vue politique, dès mes 17 ans, j'ai été conquis par les valeurs du MR, qui, selon moi, sont les seules à promouvoir le développement de chacun, dans une société sûre, dynamique et tournée vers l'avenir, bien loin des dogmatismes de gauche qui entretiennent en réalité la pauvreté la plus totale. Après avoir été secrétaire du MR de Flémalle, j'en suis devenu le président en décembre 2022.

Par la suite, en vue des élections communales, notre groupe politique s'est uni avec les Engagés pour constituer une liste de cartel qui a atteint un score historique de 30.5 % des voix. J'ai eu l'immense honneur de mener la liste et défendre nos idées aux quatre coins de la commune, mais aussi dans la presse écrite (RTBF), à la radio (LFM radio) et au débat de Qu4tre (ex-RTC). J'ai alors été élu conseiller communal avec 589 voix de préférence.

Si je sollicite votre confiance, c'est avant tout pour poursuivre notre travail et pérenniser notre victoire de 2024. Nous sommes à la croisée des chemins et nous devons saisir cette occasion unique de mener une opposition solide et ferme pour enfin faire vaciller la majorité historique socialiste qui n'est plus à la hauteur des enjeux de nos quartiers. Pour la première fois depuis bien trop longtemps, nous avons la perspective de peser et de faire bouger les choses à Flémalle.

Ensemble, tout devient possible !

Loïc Demeulenaere